



A toutes et à tous, les membres du bureau et moi-même, nous vous présentons tous nos vœux de bonne et heureuse année 2026.

Des vœux de bonne santé pour tous, pour vos familles, pour vos amis.

Pour des passionnés de vélo, nous vous souhaitons :

La santé bien sûr. Et surtout pas de pépins lors de nos activités.

Que la malchance ne roule pas avec nous.

Que les personnes connaissant des problèmes de santé se rétablissent rapidement.

Que les blessés reviennent au plus vite parmi nous.

Pour le club, nous souhaitons la réussite de nos manifestations habituelles. Elles sont des moments de solidarité, de partage, d'amitié pour les adhérents qui œuvrent ces jours là, et que nous remercions chaleureusement. Sans vous, « les bénévoles », la notoriété du club ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui.

Nous souhaitons longue vie et prospérité à l'école VTT.

Michel et les membres du Bureau